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（ゲストスピーチ）

アメリカ・ラ

私が日本を出発したの
が2月11日で、安い飛行

機を探すために、東京の
ダイヤモンドという旅行

社を使い、夕方4時頃出
発して翌朝8時頃サンフ
ランシスコに到着し、そ
の日一泊して翌日ニュ，
ヨークに向かう予定が、

アメリカが豪雪のため、
ニュ¶ヨークのケネディ

空港が4日間も閉鎖され
ているので、翌朝2時半出発して約5時間もかかっ
てニューヨークに着きました。着いたら驚いたこと
にニューブランズウィックの警察が迎えに来て呉れ
て、パトカーに乗ってニューブランズウィックにつ

れていかれました。

鶴岡を出発する前に、斎藤第六市長よりメッセー
ジとお土産を向うの市長あてをたずさえて行きまし
た。その夜は一泊して翌日ラトマーズ大学に行き、

国際学部英語学科に入学。私のクラスはポーランド
人、ベネズエラ人、イタリア人、台湾人、ヨルダン

人、エジプト人等総勢15・6人で、授業の内容は英
作文、発言、LLで朝8時半から夕方3時半までで
その他大変多くの宿題があって、寮に帰って寝るま
でかかる位の量があります。寮にもクラスにも日本
人は私一人ですので、日本語は使えず英語だけの生
活をしてきて、最初の一週間は時差ボケと英語だけ
というので苦痛をともないましたが、あとは馴れた

もので、いつもの根性をだしてやって来ました。
学校の生活も大変楽しく、クラスメートも太陽が

いつも当っている国の連中が多いので、陽気に過ご
すことができました。英語教育に関しては、ラテン
系民族は文法は全然駄目ですが、聞くことや会話は
できる。が日本人は聞くことも会話も駄目だが文法
だけは出来るので書くことは得意で、レベルは高く
試験を受けると高いところに行く。ところが授業の
内容が英語でしゃべるので全然わからないというギ
ャップがあります。私なりの考えではどっちが重要
かは人それぞれの考えがあると思いますが、日本で
は大学を卒業するまで10年位も勉強しているのに全
然会話ができないのはおかしいんじゃないかとアメ
リカ人は思っています。
次にニューブランズウイック観ですが、鶴岡より
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トマーズ大学で学ぶ
滝　川　義　朗　君

は小さな町で3分の1位の規模で、ダウンタウンと
いう繁華街は1キロもなく人口が52，000人ですが、
この町にジョンソン＆ジョンソンと言う世界最大の

製薬会社があり、ニューブランズウィックと言えば
ジョンソン＆ジョンソンとアメリカ人は皆知ってい

る位ですが、鶴岡は人口は倍もあって世界的に誇れ
るものは何もない。鶴岡も世界に誇れるものが何か
あってもいいなあと感じている。

次にロータリークラブに関してですが、3月3日
の昼食会に招待されました。その前にデービットハ
イラインと言う私が大変お世話になった人ですが、
ニューブランズウィックに着いた日に電話が来て、

日本語をしゃべるので日本人かと思ったのですがア
メリカ人で、同志社大学で2年間アジア研究とアメ

リカ・日本間の研究をしてきた人で、日本語はベラ
ベラでその人がぜひ鶴岡で国際交流のためにも働き

たいという事でメッセージを預かってきて、鶴岡市

長と新穂さんに渡しておきました。彼は35才で有能
な人で、ニューブランズウィックでアメリカ・日本

間のコンサルタント並びに学校で日本語を教えてい
ます。又アジア、日本の研究をしている人で、是非
鶴岡によんで国際交流のために働かせてやりたいし
これからの鶴岡のためにもなると思うし、ニューブ

ランズウィック市との交流もますます深まるので、

会員の皆様もど協力をお願いします。
3月3日、デービットのお父さんがロータリアン

で、ぜひ昼食会に招待したいと言うことでしたので

出席致しました。例会は12時半からの点鐘に始まり
ゲストスピーカーはラトマース大学元教授で、異常
天候などの話を40分位して終りました。

リンチ市長とのミーティングも私と私専属のスタ
ッフとラトマーズ大学の部長と4人で雑談をかわし
て参りました。5月にリンチ市長及び関係者が来鶴
される予定ですので、その時はよろしくお願い致し
ます。

1ケ月間という短い期間ではありましたが、口で
は言い表わせない程のいろんな体験をして率ました
私なりに考えたことは、鶴岡だけの考えでは克く、一
国際的な視野に立って広い日で自分自身を見つめて
いかなければならないと考えました。

最後に、ニューブランズウィックと鶴岡との交流
を益々深めてゆくために、市民の会が発足する筈で
すが、私はもちろん皆様もぜひ会員になって協力し
て頂きたいと思いますので、よろしくお願い致します。
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ゲストスピーカー紹介

新穂光一郎君
滝川義朗君をご招介致します。滝川君は本町1丁

目の滝川かまぼこ店の長男で、独協大学を卒業され
現在家業についておられます。今年2月11日からラ
トマーズ大学へ約1ケ月留学して、4～5日前に帰
って来られたとの事です。その時デブィットニー
ハイラインと云う日本を大変研究している方に逢っ
たとか、ニューブランズウィックのロータリーの例

会にも出席したという事で、そういう話しも出るか

（二阜＿長報告）　中江　亮君
○鹿児島西R．C．創立20周年記念式典に出席して、3

月23日夜行日本海で鶴岡を出発致し、翌朝大阪空
港から鹿児島に午前11時頃に到着しました。私は
鹿児島は初めての旅であったが、予想以上に空港
が立派で規模が大きく人込みの中を歩く様な状態
で一驚させられました。

鹿児島西R．C．の方々がわざわざ出迎えに見えられ
て、約40分のハイウェイで鹿児島市内に入り、鹿

鳴館というホテルに着いたのですが、このホテル
は会員の小山さんの経営するホテルで、規模とし
ては新しいホテル程ではないが、格調の高い伝統
の古いホテルであります。ここで昼食をご馳走に
なり、午後からはタクシーで市内を観光させてい
ただいたのですが、西郷隆盛墓地に参拝した時、
庄内人（鶴岡市）の榊原と伴さんの2人を杷った
墓があり、当時17才位で殉死されたそうであります。
人口51万の鹿児島市は島津藩の遺跡、西郷南洲の
遺跡、そして桜島など観光ムード一色の様な感じ
がしました。
午後4時から式典が行なわれ、ご来賓の方々を入
れて180名位の出席者となりましたが、久保政次
会長の経過報告は20年間のクラブの内外に亘って
詳細なお話でありました。就中国際青少年交換は
20数名の多きに達し、青少年部門については創立

当初からクラブが非常に力を入れて来られたそう
で、社会奉仕部門と共に鹿児島西ロータリー賞が

毎年功績者に授与される制度があります。又、外
部拡大では三つの子クラブのスポンサーであり、
その活動の実績はすぼらしいものと敬服しながら
拝聴した次第であります。
6時30分から祝宴が催され、アトラクションは余

興が披露されましたが、当クラブの佐藤元伸、三
井健さんの美声に救われて、私一行恥をかかずに
済んだ様でありました。祝宴の後、私たちは特別
に別席に招かれまして、杉村ガバナーど夫妻も参
加された宴席でいろいろと懇談を致し、このたび
の至れり尽せりのど接待にお礼を申し上げてお別
れしました。
翌3月25日は桜島、それに最南端の指宿に観光の
足をのばし、3月26日にそれぞれのコースで鹿児
島を離れました。
尚、私共が記念品をいただいた上、クラブの会員
全員にもおみやげを後便でお送り下さるとの事、
本当に恐縮致しております。

最後になりましたが、参加されました小池繁治さ
ん、三井健さん、内山喜一さん、佐藤忠さんど夫

妻、佐藤元伸さんど夫妻大変ご苦労様でした。特
に元伸幹事さんにはど旅行中かゆい所に手が届く
様なお世話を頂き、心からお礼を申し上げます。

（幹事報菖）　佐藤元伸君
1．会報到着

鶴岡西R．C．村上R．C．遊佐R．C．
2．ロータリー財団ニュース到着

3．ロータリーの友事務所より「ロータリー日本60

年史」の申込みの案内到着1部3，500円（送

料別）
4．新会員の推薦に関する氏名発表
加藤　賢氏（寛明堂写真館）写真器材小売
小林敏夫氏（日本生命荘内分室支社長）生命保険
福島三郎氏（日本生命保険相互会社鶴岡営業支部
推進部長兼鶴岡支部長）生命保険（アディショ
ート′し1

5．第5回クラブ協議会を4月12日に行う予定です。

（会報委員会）　石塚敏彦君
会報に職場紹介をいただいておりますが、最近お

願いしている原稿が届いておりませんので、早目に
お出し下さる様にお願いします。又お詫びでござい
ますが、お手元に配布しております会報で、会長さ
んが記念すべき1200回例会であるということですが

即ち1の5の年……は1959年の誤りで、その上に一

番上の鶴岡ロータリ1クラブ第2000回例会は1200回
の誤りで、責任を感じて担当の高田君と私がスマイ
ルさせて頂きます。誠に申し訳なくお詫びして訂正
させて頂きます。

〔青少年委員会）　芸生恒吉君
パネルディスカッション開催

テ1マ「少年非行問題への提言」

第1週日（4月12日）「基調講演」
少年非行の現状とその対策
講師　市教育委員会学校教育課長　岡崎氏

鶴岡第3中学校校長　加藤達也氏
第2週目（4月19日）パネルディスカッション

少年非行を私達はかく考える
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第3週目（4月26日）意見発表会
各テ「ブルよりリーダーが6分以内で発表す
る。原稿を会報委員会へ提出。
まとめ　青少年奉仕委員長　津田晋介

（ビジ　タ二⊃
鶴岡西R．C．　三浦正志君．児玉光弥君

（今週の担当者　斎　藤　隆）
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